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Chères	Lecelloises,	chers	Lecellois,	

	Au	nom	de	l’équipe	municipale	et	moi-même,	je	tenais	par	
ce	 courrier,	 à	 vous	 souhaiter	 de	 bonnes	 fêtes	 de	 fin	
d’année.	

Je	sais	que	ces	fêtes	auront	un	goût	amer	pour	tous.	

La	Covid	19,	les	gestes	barrières,	le	nombre	de	convives	à	
table,	tout	cela	aura,	sans	nul	doute,	un	impact	sur	la	façon	

de	vivre	ces	fêtes.	

Noël	reste	tout	d’abord	une	fête	familiale	où	il	est	important	de	choyer	ceux	que	l’on	
aime,	plus	particulièrement	nos	enfants.	Un	Noël	sans	cadeaux	serait	bien	triste	pour	
eux.	

Néanmoins,	il	est	primordial	de	respecter	les	gestes	barrières	pour	ne	pas	se	retrouver	
dans	une	situation	qui	ne	nous	laisserait	pas	le	choix	d’un	troisième	confinement.	Je	sais	
que	je	peux	vous	faire	confiance	et	que	la	prudence	restera	de	mise	en	cette	fin	d’année.	
Je	l’observe	d’ailleurs	quand	je	passe	devant	les	commerces	de	notre	village.	

Je	voudrais,	dès	à	présent,	remercier	les	Associations	d’entraide	notamment	Arcad	et	
les	Restos	du	cœur	qui	sont	de	plus	en	plus	sollicitées	et	répondent	favorablement	aux	
personnes	en	difficulté	surtout	à	cette	période	de	fin	d’année.	

2020	restera	une	année	compliquée	pour	nous	tous,	pour	le	secteur	économique…	nos	
restaurants.	Certains	commerces	et	autres	auront	du	mal	à	se	relever.	

J’espère	que	tout	cela	sera	derrière	nous	au	printemps	et	que	nous	pourrons	reprendre	
le	cours	d’une	vie	plus	normale.	

Revoir	nos	Aînés	qui	souffrent	énormément	de	la	solitude,	même	si	beaucoup	d’entre	
vous	gardent	un	contact	rapproché.	Mon	équipe	municipale	œuvre	également	en	ce	sens	
et	je	les	en	remercie.	

Je	souhaite	également	témoigner	mon	infinie	reconnaissance	aux	personnels	de	santé	
que	l’on	sait	épuisés	et	plus	particulièrement	aux	hôpitaux	qui	n’ont	pas	eu	beaucoup	
de	 répit	depuis	 la	première	vague.	L’arrivée	brutale,	 rapide	et	 intense	de	 la	 seconde	
vague	ne	nous	a	pas	permis	de	les	mettre	à	l’honneur	comme	il	était	prévu	mais	ce	sera	
chose	faite	dès	que	nous	le	pourrons…/…	

	



	



…/…	2021	ne	verra	pas	non	plus	la	cérémonie	des	vœux	dans	sa	forme	traditionnelle.	
Nous	réfléchissons	dès	à	présent	à	un	autre	mode	de	transmission	du	bilan	de	l’année	
2020	et	des	projets	à	venir.	

Encore	un	grand	merci	pour	votre	fidélité.	

Bonnes	fêtes	de	fin	d’année	avec	vos	proches	et	surtout	prenez	bien	soin	de	vous.	

			Avec	toute	mon	amitié,	

	

	 	 	 	 	 	 	 Jean-Claude	MESSAGER	

																				 	 	 	 	 	 	
Maire	de	LECELLES	

 
  

         

 


